

Médecins du Monde - France

25 novembre 2010



Association indépendante, Médecins du Monde agit au-delà du soin. Elle dénonce les atteintes à la dignité et aux droits de l'homme et se bat pour améliorer la situation des populations.

Depuis plus de 10 ans, Médecins du Monde France intervient en Palestine sur des programmes de soutien psychosocial, de développement de la santé mentale, d'amélioration des dispositifs d'urgence, et de santé sexuelle et reproductive, dans les gouvernorats de Naplouse et Gaza.

Lire aussi : www.medecinsdumonde.org

• Emplacement : Vous êtes ici : [Accueil](#) > [Fiches Acteurs](#) >

- Adresse de cet article : <http://plateforme-palestine.org/Medecins-du-Monde-France>